

ESTUDIO FANEROPTICO DE TRES AGRUPACIONES RACIALES DE PERROS RATONEROS

PAYERAS CAPELLÀ, L.¹ CÁRCEL RUBIO, MJ.² Y GÓMEZ FERNÁNDEZ, M.³¹ Patronat de Races Autoctones de les Illes Balears.² Àrea de Etnologia, Departament de Medicines y Cirurgia, Univ. Cardenal Herrera, CEU, Moncada 46113³ Servicio de Ganadería, Diputación Foral de Bizkaia, Avda. Lehendakari Aguirre nº 9-2º, 48014 BILBAO

Se ha llevado a cabo un estudio comparativo preliminar de las características fanerópticas entre tres agrupaciones raciales caninas de ratoneros: El Gos Rater Valencia (Comunidad de Valencia), el Ca Rater Mallorquí (Islas Baleares) y el Villanuco de las Encartaciones (Euskadi). La muestra empleada ha sido de 25 animales por cada agrupación. Se han analizado los siguientes faneros: capa, color del iris, pigmentación de trufa y mucosas, porte de orejas y cola además de su longitud e inserción. Los resultados muestran una mayor semejanza entre los ratoneros mediterráneos y disparidad con el Villanuco.